

Warga Kelurahan Mareku dan Pulau Maitara Serbu Posko Vaksinasi

Iswan Dukomalamo - MALUT.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 26, 2021 - 02:13



MALUKU UTARA - Antusias masyarakat dalam melakukan vaksinasi covid-19 di Kecamatan Tidore Utara bisa dikatakan tinggi, pasalnya kegiatan vaksinasi siang tadi di Kelurahan Mareku dan Pulau Maitara diserbu warga, hal ini tidak terlepas dari dukungan seluruh stakeholder, Sabtu (25/12/2021).

Wakil Walikota [Tidore](#) Kepulauan (Tikep) Muhammad Sinen,SE., melalui sambungan telfon menyampaikan kepada media ini bahwa, saya sangat

mengapresiasi warga masyarakat Kota Tidore Kepulauan khususnya masyarakat Kelurahan Mareku dan 4 Desa Pulau Maitara, pada siang tadi sangat berantusias sekali datang ke pos-pos untuk divaksin, tidak lupa ucapan terima kasih kepada seluruh stakeholder yang turut andil mendukung program vaksinasi di Kelurahan Mareku dan 4 Desa Pulau Maitara.



"Saya berharap masyarakat yang belum divaksin agar divaksin, yang masih dosis 1 harap melakukan dosis 2. Hilangkan stigma negatif, karena vaksinasi aman dan halal serta hal ini demi kebaikan kita bersama," pungkasnya.

Sekretaris Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Tidore Kepulauan Saiful Salim, saat ditemui di Kelurahan Rum pada sore tadi mengungkapkan, untuk Kecamatan Tidore Utara itu ada 2 puskesmas, Puskesmas Ome dan Puskesmas Balibunga yang menyediakan pelayanan vaksinasi di Tidore Utara.

Iphul juga menambahkan, kegiatan tadi didukung dan dipantau oleh Walikota Tikep Capt. Ali Ibrahim, Wakil Walikota Tikep Muhammad Sinen, Kadis Sosial Tikep Umar Zen, Kadis KBP3A Tikep A.Rasid A.Latif, Kadis Perikanan Tikep Hamid A.Latif, Kadis Dinkes Tikep Abdul Majid Do. M Nur, Polsek Tidore Utara Ipda Ismid Salim dan anggotanya, Camat Tidore Utara Ade Soninga, Sekcam Tidore Utara Sofyan Haedar, Ketua Apdesi Tikep Muhclis Malagapi, Pol Airud Provinsi Maluku Utara, Kepala Kelurahan Mareku Bakri Mokoagow, 4 Kepala Desa Pulau Maitara, anggota DPRD Kota Tikep Ahmad Zen dari Fraksi PDIP, H.Umar Ismail dari Fraksi PAN dan anggota TNI/Babinsa, Sangaji Laho dan Sangaji Laisa, Sekretaris Kominfo Budi Mustafa dan seluruh pejabat dan ASN yang ada di Kelurahan Mareku dan 4 Desa Pulau Maitara.

"Jadi data yang masuk tanggal 25 Desember 2021, untuk Puskesmas Ome itu, dosis 1 sebanyak 72.39% atau 4.812 jiwa, dosis 2 sebanyak 40.02% atau 2.660.

Puskesmas Rum Balibunga dosis 1 sebanyak 72.73% atau 4.819 jiwa, dosis 2 sebanyak 39.27% atau 2.602 jiwa. Sedangkan untuk Kota Tidore Kepulauan secara umum, dosis 1 sebanyak 66.11% atau 57.510 jiwa, dosis 2 sebanyak 33.32% atau 28.988 jiwa," ungkapnya.

"Untuk kegiatan vaksinasi pada hari ini, alhamdulillah sangat luar biasa, di Kelurahan Mareku dilayani oleh Puskesmas Ome, sedangkan Pulau Maitara dilayani oleh Puskesmas Rum Balibunga. kegiatan tadi juga didukung seluruh stakeholder yang ada di Kelurahan Mareku dan Pulau Maitara, mulai dari seluruh kepala dinas, kepala bidang, seluruh ASN yang ada di Kelurahan Mareku dan Pulau Maitara, Pemerintah Kelurahan Mareku dan Pemerintah 4 Desa Pulau Maitara, seluruh warga masyarakat Kelurahan Mareku dan 4 Desa Pulau Maitara, Pemerintah Kecamatan Tidore Utara, Polsek Tidore Utara dan anggota TNI," jelasnya.

Sementara Pemerintah Kecamatan Tidore Utara, Polsek Tidore Utara, Kepala Kelurahan dan Desa se-Kecamatan Tidore Utara, anggota TNI/Babinsa serta stakeholder lainnya, terus mengupayakan edukasi dan motivasi dukungan kepada masyarakat untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam hal vaksin Covid-19.